

Meldung

Neues von DIE WAND - Legale Graffitiwand in der Stadt Nordhausen

Dienstag, 29. Juni 2021, 14:54 Uhr



Nordhausen (psv) Gestern hat Bürgermeisterin Jutta Krauth den jungen "Graffiti-Künstlerinnen und Künstlern" Spraydosen für ihr Projekt „DIE WAND - Raum für legale Graffiti in Nordhausen“ überreicht. Grund war der Aufbau der zusätzlichen Holzgraffitiwand am Zaun zwischen der Skateranlage und dem Spielplatz Petersberg. Und da Graffiti oft mit Schmierereien, Gekritzel oder Vandalismus in Verbindung gebracht wird, wurden auch gleich die Schilder mit Verhaltensregeln bzw. dem Codex angebracht. Die Materialien wurden durch den Kinder- und Jugendstadtrat der Stadt Nordhausen finanziert. Die Holzwände und die Schilder hat das Berufsbildungszentrum Nordhausen (BBZ) aufgestellt. Begleitet wurde das Projekt von der Graffitijugend und der Jugendkoordinatorin Katrin Heidelberg, Vertreterinnen des KiJuStaR und dessen Projektleiterin Steffi Pfeiffer.

Mit der Schaffung der legalen Graffitiwände soll ein Zeichen für Jugendkultur, Weltoffenheit und Partizipation in der Stadt gesetzt werden. Damit können Interessen, Kunst, Jugend, Erwachsene und der Petersberg an sich verbunden und Synergien geschaffen werden. Für Streetwork sowie Jugendkoordination bietet das Projekt „DIE WAND“ darüber hinaus die Möglichkeit, vor Ort unterstützen und Angebote wie pädagogische Workshops zu schaffen.



